



Josefina Cuesta, Cristina Pita, Manuel Heras y Raquel López. | GUZÓN

La exposición “¡Mujer tenía que ser!” reivindica el papel femenino en el ámbito científico

B.F.O. | SALAMANCA

Hasta el 30 de julio puede verse en la Sala del Cielo de Salamanca “¡Mujer tenía que ser!”, una exposición con la que la Universidad inaugura el festival “Primavera científica 2017”. Cristina Pita, vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, destacó ayer que la muestra nace para reivindicar el papel de las científicas que no han tenido el reconocimiento que merecían.

Josefina Cuesta, directora del Centro de Estudios de la Mujer de la Universidad de Salamanca, pidió durante la inauguración de la exposición que las mujeres científicas contemporáneas — que en Salamanca se encuentran en varios ámbitos— se “hagan visibles” y “hablen de su trabajo”.

La exposición recoge la labor de grandes científicas, cuyos nombres se mantuvieron en el anonimato y que no recibieron premios ni reconocimientos, aunque su papel fue decisivo para importantes investigacio-

LOS DETALLES

Diseño

La muestra ha sido concebida para “poner cara” a aquellas científicas olvidadas. Y hace notar que hay muchos objetos e inventos realizados por mujeres.

Visitas guiadas

Se ofrece la posibilidad de disfrutar de una visita guiada a centros educativos, colectivos o grupos de personas que lo soliciten. Las reservas deben realizarse en la web culturacientifica.usal.es

nes e inventos que impulsaron el progreso de la humanidad. Tiene carácter pedagógico, como señaló Raquel López, responsable del diseño de la muestra junto a Juan Vicente Sánchez. “Queremos que la visiten los niños y los jóvenes, que son los dueños del futuro, porque nada es irreversible”, finalizó la experta de A Mano Cultura.